

Informatik-Talente am Friedrich-Abel-Gymnasium

Preisverleihung des Informatik-Biber-Wettbewerbs

Im November wurde am FAG traditionell fleißig „gebibert“: Über 60 Prozent der Schülerinnen und Schüler des Friedrich-Abel-Gymnasiums haben vom 10. bis 21. November am Online-Wettbewerb „Informatik-Biber 2025“ im Rahmen des Informatik- und Mathematikunterrichts teilgenommen und mal wieder zahlreiche Preise erknobelt.

Die Fragen im Informatikeinsteigerwettbewerb sind motivierend, kreativ und lauten beispielsweise: Wie lange braucht der Koch, um das traditionelle koreanische Gericht Bibimbap zu kochen, wobei er vier Kochutensilien mit unterschiedlicher Nutzungsdauer zur Verfügung hat? Welchen Weg muss Lefty, der nur geradeaus und links gehen kann, nehmen, um zum Ziel zu gelangen? Wie ist das Bauwerk aus Bauklötzen gebaut? Dabei sollen Anweisungen zum Bauen in die richtige Reihenfolge gebracht werden. Der Informatik-Biber stellte die Teilnehmenden auch in diesem Jahr wieder vor knifflige Fragestellungen, trotzdem saßen die Schülerinnen und Schüler begeistert vor den Rätselaufgaben, die sie auch ohne vorheriges Üben lösen können sollten. Aber letztlich war es vor allem das Lesen der umfangreichen Aufgaben, das so manchen zum Schwitzen brachte.

„Wir bieten am FAG ein vielfältiges Angebot zum Fach Informatik an und haben sowohl Erfahrungen in der Unterstufe als auch in der Mittel- und Oberstufe: Mit dem Profilfach IMP, das aufgrund von G9 leider nur noch einmal angeboten wird, unterrichten wir am FAG die Inhalte des nun durchgängigen Informatik- und Medienbildungsunterrichts ab Klasse 5 in G9 schon jetzt. Außerdem bieten wir schon jetzt den Basis- und Leistungskurs Informatik an“, freut sich MINT-Verantwortliche Heike Dercks.



Am FAG konnten nun die langersehnten Preise endlich ausgegeben werden: 26 Schülerinnen und Schüler erreichten einen 2. Preis – und ganz besonders stolz waren 13 Schülerinnen und Schüler auf ihren 1. Preis. Die Preisträger erhielten mit „Informatik-Biber 2026“ bedruckte Kombikabel, Kartenspiele oder einen Kugelschreiber.

Im März geht das Informatik-Wettbewerbsjahr weiter mit dem Jugendwettbewerb Informatik (JWINF). Das FAG drückt allen Teilnehmenden die Daumen und wünscht dabei viel Spaß und Erfolg!

Das Bild zeigt die meisten Preisträgerinnen und Preisträger.

Heike Dercks

